

Dans une perspective générale, l'industrie nord-américaine, qu'elle soit située au Canada ou aux États-Unis, fait face à une très forte concurrence de la part du Japon, de la Corée du Sud, de Taiwan, de la Malaisie, du Mexique et du Brésil. Mais en ce qui concerne les usines canadiennes, leurs concurrents principaux sont, sans aucun doute, leurs usines soeurs situées aux États-Unis.

Quant à la Communauté européenne, elle a pris différentes mesures pour protéger ses fabricants contre les importations. Ces mesures reposent essentiellement sur la définition de normes correspondant aux brevets détenus par ces fabricants locaux, et sur une politique de contingentement (programmes HDTV, EUREKA).

En résumé, le Canada ne possède pas vraiment une industrie de fabrication de produits d'électronique « grand public » et entre en concurrence directe avec les États-Unis lorsqu'il s'agit d'attirer des investissements.